



CAMPUS
DES MÉTIERS
ET DES
QUALIFICATIONS
D'EXCELLENCE

Travaux publics
Hauts-de-France

Le Campus des Métiers et des Qualifications d'Excellence des Travaux Publics des Hauts-de-France est un réseau d'Excellence composé d'établissements d'enseignement secondaire & supérieur, sur les trois voies de formation (initiale sous statut scolaire, par apprentissage et formation continue), de plateformes technologiques & de laboratoires de recherche ainsi que de nombreux partenaires du monde économique.

Le Campus s'engage à vos côtés pour une réussite dans votre parcours professionnel : des modules spécifiques pour renforcer votre formation, flexibilité, mixité, et sécurisation des parcours de formation du CAP au Master / Doctorat.

T +33 7 77 14 94 71

<https://campus.hautsdefrance.fr/tp/campus/>

Contact : Patrick HOCHARD

Le point de vue Du Campus des Métiers et des Qualifications d'Excellence des Travaux Publics Hauts-de- France

EN BREF.

La construction de l'EPR 2 de Gravelines sera une belle opportunité pour les domaines des Travaux Publics et du Génie Civil. Ce chantier d'envergure sera porteur d'emplois tant au niveau de l'alternance que sur des emplois plus pérennes. Durant une dizaine d'année ce projet de construction montera jusqu'à 8000 personnes dont la moitié dans les TP. Cela créera une réelle opportunité d'orientation ou de reconversion pour beaucoup de jeunes et de personne en recherche d'emploi.

Le Campus a pour vocation de faire évoluer les formations selon les besoins des entreprises, aussi nous ferons en sorte de colorer les contenus des formations en lien avec les exigences du nucléaire.

En partenariat avec l'Université du Nucléaire, il a pour objectif de prendre en compte les besoins en compétences induits par les deux EPR2.



La profession des TP au travers de la Fédération Nationale favorise la trajectoire zéro carbone des partenaires et entreprises grâce à 7 leviers comme l'efficacité énergétique, l'usage de combustibles alternatifs, l'éco-conduite, les matériaux innovants...

<https://acteurspouurlaplanete.fntp.fr/>

https://www.cerc-hautsdefrance.fr/wp-content/uploads/2023/05/Barometre_infr_a_transition_ecologique_HDF.pdf

CONCLUSION

Les TP en HDF c'est 3 milliards de CA pour 620 entreprises et 23700 salariés., Les infrastructures de la région sont en évolution permanente et donc avec des potentiels de chantier permanent. Il y a de l'emploi pour tous et sur l'ensemble des territoires.

Le chantier des EPR2 sera structurant pour la filière des TP, pour l'évolution des spécialités, l'innovation et la transition énergétique.

Les TP et le génie civil sont donc essentiels à chaque étape du cycle de vie des installations nucléaires.

